

Pressemitteilung vom 29. September 2021

Auszeichnungen mit Sauren Goldmedaillen 2021 veröffentlicht

Die Sauren Fonds-Research AG hat am 29. September 2021 ihre viel beachteten Auszeichnungen mit Goldmedaillen im Rahmen des Fondsmanager-Ratings für das Jahr 2021 bekannt gegeben.

Bei dem Ratingansatz der Sauren Fonds-Research AG steht die Person des Fondsmanagers und dessen qualitative Beurteilung im Mittelpunkt. Von den in individuellen Gesprächen analysierten Fondsmanagern erhalten nur die erfolgsversprechendsten Fondsmanager eine Auszeichnung von bis zu drei Goldmedaillen. In diesem Jahr wurden insgesamt 114 Auszeichnungen in einer Vielzahl von Kategorien vergeben. Dabei wurden drei Fondsmanager mit drei Goldmedaillen, 67 Fondsmanager mit zwei Goldmedaillen und 44 Fondsmanager mit einer Goldmedaille für ihre Leistungen ausgezeichnet.

Die Goldmedaillen des Fondsmanager-Ratings haben sich als begehrter Maßstab für besondere Qualität und als eine der höchsten Anerkennungen für die Fondsmanager im Markt etabliert. Die ausgezeichneten Fondsmanager spiegeln die Vielfalt der Fondsbranche wider. Manager großer Fondshäuser sind genauso vertreten wie die kleiner Investmentboutiquen, bekannte Namen genauso wie bislang wenig beachtete Fondsmanager. Die Preisträger verteilen sich dabei auf folgende Fondskategorien:

- 25 Absolute-Return-Fondsmanager
- 64 Aktienfondsmanager
- 4 Multi-Asset-Fondsmanager
- 21 Anleihenfondsmanager

Die aktuelle Broschüre „Sauren Fondsmanager-Rating 2021“ enthält eine umfassende Übersicht der durch die Sauren Fonds-Research AG vergebenen Auszeichnungen. Die Broschüre sowie ausführliche Informationen zu dem personenbezogenen Rating-Ansatz sind im Internet unter www.sauren.de verfügbar.

Sauren Fonds-Research AG, Telefon 0221/65050-137, Fax 0221/65050-130
E-Mail: S.Schuster@sauren.de, Homepage: www.sauren.de

Hinweis an die Redaktionen:

Die bereits seit 30 Jahren am Markt tätige und auf unabhängiges Investmentfonds-Research spezialisierte Sauren-Gruppe gilt als einer der Pioniere im Dachfondsmanagement und hat den personenbezogenen Investmentansatz entscheidend geprägt. Mit der Auflegung des Sauren Global Growth im März 1999 brachte die Sauren-Gruppe einen der ersten in Deutschland zum Vertrieb zugelassenen Dachfonds auf den Markt. Seit diesem Zeitpunkt wird das langjährig gesammelte Know-how der Fonds(manager)-Analysen und Investmentideen im Management der hauseigenen Dachfonds erfolgreich umgesetzt. Die Sauren Dachfonds können seit Auflegung nachhaltig überdurchschnittliche Wertentwicklungen und zahlreiche Auszeichnungen vorweisen. Sauren hat mit dem ersten in Deutschland zugelassenen Dachfonds sowie dem ersten Absolute-Return-Dachfonds immer wieder eine Pionier-Rolle übernommen – und gehört auch bei dem Thema „Moderne Multi-Asset-Fonds“ zu den Vorreitern. Mit dem Sauren ESG-Scoring, bei dem die Entscheidungs- und Investmentprozesse der Fondsmanager im Mittelpunkt der Analysen stehen, wurde zudem eine einzigartige systematische Bewertung für die Berücksichtigung von Nachhaltigkeitsaspekten etabliert. Die Sauren-Gruppe verwaltet per Ende August 2021 ein Anlagevolumen in Höhe von über 2 Milliarden Euro. Weitere Informationen sind auf www.sauren.de verfügbar.